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2011 年 2 月 14 日（月）さざんか会館にてライ

オンズ国際協会 336 － B 地区 7R － 1Z の合同例

会が行われ、「ライオンズクエストセミナー」を

受講しました。

・ライオンズクエスト「思春期のライフスキル教

育」プログラムとは？

子供たちにライフスキルを学んでいただける教

育プログラムで、主に 10 歳～ 15 歳を対象とし世

界各国のライオンズクラブが 1984 年より普及活

動と地域の学校での実施を推進しています。

・ライフスキルとは？

日常生活で生じるさまざまな問題や要求に対し

て、建設的かつ効果的に対処するために必要な能

力であり、日常生活で経験するさまざまな困難を

自分の力で乗り越えて、前向きに生きていくため

に必要な心の能力です。

ライオンズクエストは、こうしたライフスキル

の学習を通じて子供たちの生きる力を育て、自分

や家族、友人を大切にする心の絆を育むプログラ

ムです。

336 － B地区では、森岡元ガバナーがライオン

ズクエストを是非行いたいと強い要望があり中

本前ガバナーが引き継いで行いたいとのことで、

2R、4Rを中心にワークショップを昨年 3回行い、

今年に入ってすでに 2回行っています。

是非とも鳥取でも開催してほしいとの事です。

今回の講師、336 － B 地区青少年健全育成委

員長、L土師 健嗣氏はライオンズクエストとは、

我々ライオンズクラブ員が生徒の前で話すのでは

なく学習の機会と段取りを行うとの事です。

まず、学校の校長、教務主任などにプログラム

を紹介し、体験会などを開催し教育関係者にプロ

グラムを知ってもらう。そしてワークショップに

参加して習得して頂き、使ってもらう。

昨年 8月 10 日、11 日に岡山市内で行われた公

募型ワークショップに校長以下 5名の教師が参加

した高島中学校の橋本校長は校内でいろいろない

じめが有り、現在は後処理に多くの時間や労力を

費やす事が多く、いじめ等を事前に防止したいと

思いプログラムを導入したそうです。

子供の心にブレーキをかける事は出来てもハン

ドルさばきは出来ないと。

セミナーには多くの鳥取いなばライオンズクラ

ブの会員も受講されました。

ライオンズクエストを推進する為、後日クラブ

で取組検討される事と思います。

7R－1Z　6LC合同例会「ライオンズ
クエストセミナー」に参加して

砂 田 典 男第二副会長
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出席者：永美会長、山根幹事、住谷さん、富士原さん、中井さん、影山、以上 6名

1 月 9 日（日）、対翠閣にて鳥取県視覚障害者

福祉協会東部支部の新年祝賀会に招かれ参加して

きました。協会の方々 18 名、当クラブ 6名の全

体で 24 名の祝賀会でした。

東部支部長の盛田さん、永美会長と挨拶が続き

乾杯しました。東部支部会員の方はもっと多くい

らっしゃるとのことですが、今回参加された皆さ

んは、毎年この祝賀会を楽しみにしておられると

のことです。私は、もちろん初めての参加でした

が、改めて感じたことがありました。乾杯後、し

ばらくの間食事タイムだったのですが、協会の

方々は、ほとんど視力がなく手でお皿やコップ、

箸を判断し、料理がお皿のどのあたりにあるのか

を探しながら食べておられました。また、コップ

にビールを注いだり注がれたりする場合は、コッ

プにビール瓶の先端をつけてあげるとわかり易

く、また、コップがいっぱいになったとき声をか

けて知らせてあげることでコミュニケーションが

とれるわけです。ご本人にしてみれば、ごく日常

的なことで普通のことと思われるでしょうが、そ

の場面を目の当たりにし、改めて自分は恵まれて

いることを強く感じたわけです。東部支部協会の

ある会員さんは、行徳で鍼灸治療院をしておられ

るとのことですが、今回参加したクラブのN井

さんは、家族で治療してもらっているとのことで、

その腕を絶賛されておられました。この方は、カ

ラオケでたいへん歌が上手で、歌ばかりでなく弥

生町のいろんな店のどこが旨くて、どこが不味い

かも細かく知っておられるらしいです。視力がな

いのに、すごいことだと感じました。視覚障害の

方々のご苦労は、私の想像するものとは計り知れ

ないほど大変なのだと思います。

しかしながら、あの方々にとっては苦労という

より、自分自身が生きていくためには避けては通

れないことで、その姿に学ぶべき点はたいへん多

くあると思います。改めていろんなことにチャレ

ンジしていく勇気をいただきました。

視覚障害者鳥取県東部支部協会
新年祝賀会へ参加

影 山 嗣 泰視力保護委員長
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太田商店です。

「お前の会社は、何屋なのだ」とよく言われます。

その一端を述べさせて頂きます。

私は、今現在に満足しない性分でチャレンジ精

神旺盛なのか、現状より一歩前へ前へと挑戦して

来ました。失敗も成功も体験して、今日社長職を

息子に託しました。私の父が、太田商店の創業者

で昭和 18 年より薪炭業を始め、私が子供の頃は

木炭車があり、朝の日程は学校に行くまで木炭車

の炭を熾しエンジンが掛る準備をさせられていま

した。高校を終り、待ったなしで家業の炭屋の手

伝いをし、友達は背広を着て革靴を履いて通勤し

ているのに、私は前掛をして真っ黒になって働き、

家を飛び出そうかと何度か思いましたが、仕事に

慣れて来るに従って燃料は絶対必要な物であり、

取引相手が多種多用である事に気付き、燃料を売

るにはそれを使用する器具を売れば燃料はひとり

でに付いていくことを察知し、本業の燃料に興味

が沸き、それから何でも挑戦してみようと、そこ

から私の独断と偏見で色々な仕事に取組んで来ま

した。

その一端に、当時葉たばこ生産農家が砂地を利

用し多くの農家がありました。

取り組みに 2年掛りましたが、最終的にはシェ

アを独占しました。

私が 30 代の頃、商品は灯油使用のバーナーで

粗利益をバーナー 1 台に付き 13,000 円乗せまし

た。当時の初任給がそれ位でした。1日に注文が

10 台位有り、今に換算すると 1日に給料 10 人分

稼いだ計算になり毎日 100 万円位を私 1人で稼い

でおり寝るのが惜しい程でした。

1年のシーズンは、4月に始まり盆迄です。シー

ズンの終わり頃、日本脳炎に掛り病院に隔離され

ましたが、運の強さか全く後遺症なしに全快しま

した。

今日現在に至るまで 13 回病院に入院し同じ病

名で入院したのが 2回あるのみで後は全く病名が

違います。甲状腺、盲腸、日本脳炎、心臓病、胆

嚢切除、交通事故による怪我…救急車にも 3 回

乗っています。

次に主な事業として取組みましたのが椎茸事業

です。幸い、鳥取に本部のある日本きのこセンター

にお願いし乾椎茸の乾燥機を開発し、日本全国講

習・指導し全国一巡するのに 10 年掛かりました。

しかも、全行程車で行きましたので、良いにつけ

悪いにつけ思い出がいっぱいです、私の財産か

な！！

特に椎茸農家は、山間地が大半なので特別な情

があり勧められて民泊もしました。旅館ではない

もてなしを受けた思い出が数多くあります。島に

もよく行きました。佐渡、隠岐、対馬等離島出張

は長期滞在となり、島民の方と親しくなり地元の

珍しい料理でもてなして頂き感動しました。時に

は、田舎道をウロウロして密航者に間違われた事

もありました。仕事を次に譲ったら、今迄の足跡

を辿って女房と旅行でもと思っていますが、何分

この年になると億劫になり中々実行できません。

海外もよく出張しましたが、私はツアーの旅は大

嫌いで今更ツアーに参加しようかと思わず結局何

も実行出来ず。でも、このままで人生終わりたく

ないです。

…嗚呼、人生楽しかった…と言える人生であり

たいです。

人生のひとこま

太 田 恵 久環境保全委員会

人生の一こま
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まず自分の言動を正すこと。そうであれば、ことごとに命令を下すまでもなく事は運用され

る。自分の言動にいかがわしいところがあっては、やっきになって指令したところで、なにひ

とつ成就しない。

上に立つ者は必然的に人に見られる。衆人の視線がその身に集中する。衆人がかりに口をつ

ぐんでいても、目は見るべきものを見ている。隠しごとがあってやり過ごせるものではない、

と知るべきだ。

その身正しければ、令
れ い

せずして行
おこな

わる。

その身正しからざれば、令
れ い

すといえども従
したが

わず。
（子

し ろ

路篇）

統率に粉飾は不要。至誠こそ統率の鍵

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説

中国語文化研究会

安 田 　 勤中国語文化研究会幹事

2 月 20 日（日）復活中国語文化研究会と称し

て開催したところメンバーの皆さん多忙の中、沢

山の参加者がありました。ベテラン森田勝憲さん、

若手で表さん、西尾さん、木下修さん又、急遽

参加していただいたOBの砂川啓治さんを交えて

日頃のストレス解消に楽しい話題で盛り上がった

り、ミスした 1手に腹を立てたりと大きな笑い声

で場が和んだりと楽しい時間を過ごしました。成

績はあえて発表はしませんが“又開催してくれ”

という声あり会長壱岐昇一さんと相談して日程を

調整し開催したいと考えてます。参加者にお礼申

し上げます。次回の開催をお楽しみに。
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寒気いよいよ厳しく、皆様にはおかわりござい

ませんでしょうか。いつも一方ならぬお力添えに

あずかり、誠にありがとうございます。

先日の十二月五日は、お忙しい中、こどもたち

のために楽しい催し物を企画して下さりありがと

うございました。

児童たちは、おいしいおもちをいっぱい頂き、

お腹いっぱいで満足そうな様子でした。杵を振り

下ろしたりおもちをこねたりと、ライオンズさん

や相撲部さんとのふれあいを楽しんでおりまし

た。いつものように、行事が終わることを惜しみ、

まだ遊びたりないとの不満をもらすこどもも居り

ました。

この行事が終わると、冬本番が始まるな、とい

う感があります。

当日は、こどもが失礼をしたり、職員が行き届

かないところがあったりということがありまし

た。お詫びいたします。今後とも、よろしくご支

援下さいますようお願いします。

大変遅くなりましたが、児童らが書きましたお

礼状を送付させて頂きます。

それでは、再び皆様にお会いできる機会を楽し

みにしつつ、また皆様のますますのご清栄をお祈

りし、簡単ですがこころからのお礼とさせて頂き

ます。

本当にありがとうございました。

2011 年 1 月 18 日

鳥取いなばライオンズクラブの皆様へ

鳥取こども学園園長　　藤 野 興 一

ボランティア組織委員会委員長　　　　
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2月第1例会（3日）

・田中宏明…今年1月は大雪で雪かきの毎日でし

た。2月に入り良い天気になりうれしくおもい

ます。

・谷尾喜次…古稀を向えて、1月13日結婚41年目

です。

・仁保統博…なにもないけどします。

・三沢　聡…会報2月号に特別男前に表紙を飾ら

せていただきました。

・中井健一…視覚障害者福祉協議会新年会で、カ

ラオケ参加致しました。

・田中敏明…大雪で、小五と高二の子が、すべり

台を作ってそりで滑って遊んでいました。その

後、毎朝コーチ（犬）が、高い所に座って、す

ましています。

・富士原貴恵子…もうすぐ56才になります。母に

「生んでくれてありがとう」と感謝を込めてド

ネーションいたします。

・永美一雄…指名委員会の後のささやかな懇親会

の中で今後の「いなばライオンズクラブ」のあ

り方が熱く語り合われました。有意義な話し合

いだったことに感謝してドネーションします。

・松村　明…2月の会報の表紙にのせていただき

ました。ありがとうございます。

・砂田典男…皆様カゼに気を付けて下さい。先

日、美保地区民生児童委員協議会で高齢者世帯

にマスクを配布しました。下田さんに安くして

いただき、大変たすかりました。

・森田勝憲…2月1日に脳のCTの検査を受けまし

たが、無事帰宅出来ましたので。

・山根秋雄…本日の例会、晴天の中行なわれまし

た。この天気は山陰の人にしかわからないうれ

しさだと思います。春はもうすぐそこに来てい

ます。

・森田紘一郎…古稀をむかえて、愚筆を2月号に

載せていただきました。よろしく。

・藤井三郎…かぜもひかず、毎日雪にもまけず、

出勤しております。朝晩二回の散歩（犬三匹）

の世話のたまものと思います。健康ということ

に感謝してドネーションいたします。

★2月3日　第1027回例会　12：20～

ワシントンホテルプラザ

（純出席率70.7％　M後率78.7％）

※次期役員指名会

＜幹事報告＞

・第3回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2011年2月21日（月）12：00～14：30

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取久松

出席者　田渕　永美　加納義　山根　事務局

・7R－1Z合同例会（2月第二例会）「ライオンズ

クエストセミナー」開催について

日　時　2011年2月14日（月）12：20～13：30

場　所　さざんか会館5F「大会議室」

・“指導力育成研修PART.3『ライオンズ検定』

を受けよう”開催について

日　時　2011年2月12日（土）14：00～16：00

場　所　高梁国際ホテル　対　象　会員委員会

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のおねがい

・会員増強と維持についてのフォーラム開催

日　時　2011年2月24日（木）18：00～21：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ2F

講　演　「退会者の防止について」

講　師　第一副地区ガバナー　金岡　誠様

参加者　理事・委員長　　登録料　3,000円

・出席大会…第57回地区年次大会本登録

日　時　2011年4月10日（日）

代議員会 10：00～10：50　昼食 11：00～11：50

大会式典 12：00～14：30

場　所　桃太郎アリーナ　　登録料　2,000円

・記念ゴルフ大会について

日　時　2011年4月9日（土）8：00スタート

場　所　岡山カントリークラブ　桃の郷コース

登録料　5,000円
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理事会だより－（2月）事務局だより
議題

①複合地区第57回年次大会代議員について　承認

②地区年次大会クラブアクティビティのアピール

ブース設営について

事務局より送付されたブーススペースの大きさ

と見取り図を参照に検討した結果、出展するア

クティビティとしては、下記2点とする。

Ⅰ．「いなばの森」遊歩道設置と植樹

Ⅱ．山陰海岸ジオパーク探検隊

③会員数・出席率データ報告について　　　承認

現在、会員数が減少してきているので、歯止め

をかけるように努めることとする。

④「第4回鳥取いなばライオンズカップ少年・少

女ミニバスケットボール大会」決算報告　承認

⑤チャリティーグラウンドゴルフ大会について

日　時　2011年3月29日（火）予備日4/5

場　所　鳥取ゴルフクラブ　　　　　　　承認

◎3月誕生日…3日砂田　5日谷尾

◎3月結婚記念日ライオン…1日木下義　2日生田

3日川田、池原　18日細田　22日田中敏

26日下石

◎同好会だより

・3月のクラブゴルフは、3月27日（日）砂丘

9：00スタート

・前夜祭について

日　時　2011年4月9日（土）19：10～21：00

場　所　岡山ロイヤルホテル

登録料　10,000円

・第57回地区年次大会本登録について（現在）

代議員　田渕　永美　林憲　松本繁　砂田

山根秋　田中宏　以上7名

一般参加　井上　表　下石　加納義　下田

田中敏　田中秀　西山　仁保　野村　富士原

村山　森田勝　安田　矢野　山下　山本孝

山本隆　渡邉　以上19名

記念ゴルフ　井上　表　下石　加納義　下田

砂田　田中敏　田中宏　田渕　仁保　矢野

安田　山下　山本孝　山本隆　以上15名

・青少年指導委員会…鳥取こども学園もちつきの

お礼状

★2月10日　理事会　11：30～　丸茂

理事19名出席

★2月14日　7R－1Z合同例会（第1028回例会）

「ライオンズクエストセミナー」12：20～　さ

ざんか会館（純出席率62.7％）

講　演　『ライオンズクエスト』活動について

講　師　336－B地区青少年健全育成委員長

　　　　土師健嗣様

＜幹事報告＞

・複合第57回地区年次大会代議員について

田渕　松本繁　山根　山下

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のお願い

・社会福祉…「鳥取いなばライオンズクラブ2011

チャリティーグラウンドゴルフ大会」開催と協

賛広告と遊休品の募集並びに参加のお願いにつ

いて

日　時　2011年3月29日（火）（小雨決行）

予備日　4月5日（火）

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部
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マンスリーレポート集計表（1月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 100,000 1 28 30 28 3 0 29 1 1 0 86

鳥 取 中 央 0 0 0 0 37 38 1 0 39 3 0 0 83

鳥取いなば 3 660,509 1 12 83 75 0 0 75 7 0 0 81

鳥 取 久 松 2 20,000 0 0 35 37 0 0 37 2 0 0 79

鳥 取 千 代 1 40,390 0 0 24 24 0 1 23 2 0 0 73

鳥 取 砂 丘 1 163,834 1 114 44 44 0 0 44 4 0 0 71

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

◎2月18日　第314回2月例会　14：00～

ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・上半期会計報告・監査報告

・2月誕生祝

・お花見例会会場について

・レクリェーションについて

・鳥取いのちの電話協力金贈呈について

日　時　2011年3月4日（金）13：30～

場　所　さざんか会館3F　ボランティア室

参加者　宮本　奥田　加藤　中井

・第57回336－B地区年次大会本登録について

日　時　2011年4月10日（日）

場　所　桃太郎アリーナ

昼食 11：00～11：50　大会式典 12：00～14：30

登録料　2,000円

出席者　宮本　三谷　影井　木下　奥田



○地区ガバナーの月　　　　　　　　　　　　　○地区・総合地区・国際大会の参加計画の月
○日本ライオンズ創立記念日　　　　　　　　　○

１ 火 （鳥取中央 LC例会） 17 木 第 1030 回例会

２ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 18 金

３ 木 第 1029 回例会 19 土

４ 金 20 日

５ 土 21 月 春分の日

６ 日 22 火 （鳥取 LC例会）

７ 月 23 水

８ 火 （鳥取 LC例会） 24 木 （鳥取久松 LC例会）

９ 水 25 金 （鳥取千代 LC例会）

10 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 26 土

11 金 LSC第315回例会　（鳥取千代LC例会） 27 日 クラブゴルフ

12 土 28 月

13 日 29 火 チャリティーグラウンドゴルフ大会

14 月 30 水

15 火 （鳥取中央 LC例会） 31 木

16 水 （鳥取砂丘 LC例会）

表紙写真説明

7R － 1Z　6LC 合同例会「ライオンズクエストセミナー」

3 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

3月からの楽しみはなんといってもJ2。我がクラ

ブ塚野会員率いるガイナーレ鳥取の初戦がいよい

よ3月6日15時鳴門大塚スタジアムでキックオフ。

対戦相手の徳島ヴォルティスは大塚製薬サッカー

部が前身で平成 17年に J2 昇格。18 年から 3年連

続最下位に甘んじたが、一昨年は 9位、昨年は 8

位と戦力は上昇中。ガイナーレは昨年天皇杯でこ

のチームに敗れている。ホーム初戦は 3月13日13

時、相手はFC岐阜。3年前に J2に昇格したチー

ムで成績はいまいちながらなかなかの強豪。その

後はアウエィとホームをほぼ交互に毎週試合が続

きます。

4～ 6月の会報はガイナーレ情報やってみるか、

と思ったりしてますが如何や！？

PR・会報編集委員長　房安　光

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


